

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Kamis, 7 April 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Timesindonesia.co.id	Jumat, 8 April 2022	Menteri PUPR RI Dampingi Presiden RI Jokowi Tinjau Proyek Peningkatan Kualitas Jalan Kota Jambi ke Muara Sabak	<p>Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Menteri PUPR RI) Basuki Hadimuljono mendampingi Presiden RI Jokowi (Joko Widodo) meninjau pembangunan dan peningkatan kualitas jalan nasional Kota Jambi (Batanghari II) - Zona Lima yang merupakan akses utama menuju Candi Muaro Jambi dan Pelabuhan Muara Sabak di Provinsi Jambi.</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/404655/menteri-pupr-ri-dampingi-presiden-ri-jokowi-tinjau-proyek-peningkatan-kualitas-jalan-kota-jambi-ke-muara-sabak</p> <p>https://independensi.com/2022/04/07/menteri-basuki-dampingi-presiden-jokowi-tinjau-proyek-peningkatan-kualitas-jalan-kota-jambi-ke-muara-sabak/</p> <p>https://www.industry.co.id/read/105153/menteri-basuki-dampingi-presiden-jokowi-tinjau-proyek-peningkatan-kualitas-jalan-kota-jambi-ke-muara-sabak</p> <p>https://mitrapol.com/2022/04/07/menteri-basuki-dampingi-presiden-jokowi-tinjau-proyek-peningkatan-kualitas-jalan-kota-jambi-ke-muara-sabak/</p>
2	Independensi.com	Jumat, 8 April 2022	Pendaftaran Sayembara Konsep Perancangan Kawasan dan Bangunan Gedung di IKN Segera Ditutup	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) tengah mengadakan Sayembara Konsep Perancangan Kawasan dan Bangunan Gedung di Ibu Kota Nusantara (IKN). Pendaftaran sayembara tersebut akan segera ditutup pada Jumat, 8 April 2022.</p> <p>https://independensi.com/2022/04/07/pendaftaran-sayembara-konsep-perancangan-kawasan-dan-bangunan-gedung-di-ikn-segera-ditutup/</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/404654/kementerian-pupr-ri-pendaftaran-sayembara-konsep-perancangan-kawasan-dan-bangunan-gedung-di-ikn-segera-ditutup</p> <p>https://www.liputan6.com/bisnis/read/4932504/sayembara-desain-ikn-nusantara-ditutup-8-april-ada-hadiah-rp-34-miliar</p> <p>https://www.industry.co.id/read/105145/berhadiah-total-rp34-miliar-pendaftaran-sayembara-konsep-perancangan-kawasan-dan-bangunan-gedung-di-ikn-segera-ditutup</p>

				https://www.antaranews.com/berita/2807529/pendaftaran-sayembara-konsep-kawasan-dan-gedung-ikn-ditutup-8-april
3	Antaraneews.com	Jumat, 8 April 2022	Semen Indonesiaia- Kementerian PUPR bersinergi gelar pelatihan jasa konstruksi	<p>PT Semen Indonesia (Persero) Tbk (SIG) dan Direktorat Jenderal Bina Konstruksi Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) bersinergi dengan menggelar pelatihan bagi tenaga jasa konstruksi. Pelatihan diberikan kepada 60 tenaga konstruksi di Palembang, 30 tenaga konstruksi di DKI Jakarta serta sebanyak 30 tenaga konstruksi di Surabaya, Jawa Timur.</p> <p>https://www.antaranews.com/berita/2808409/sig-kementerian-pupr-bersinergi-gelar-pelatihan-jasa-konstruksi</p> <p>https://pressrelease.kontan.co.id/news/sig-ditjen-bina-konstruksi-kementerian-pupr-sinergi-dalam-pembinaan-jasa-konstruksi</p> <p>https://www.24hour.id/sig-kementerian-pupr-bersinergi-gelar-pelatihan-jasa-konstruksi/</p>
4	Mediaindonesia.com	Jumat, 8 April 2022	Kementerian PU-Pera Lakukan Survei Kesiapan ASEAN Para Games	<p>KEMENTERIAN Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) membuat empat tim untuk melakukan survei venue dari 14 cabang olahraga yang akan dipertandingan dalam persiapan ASEAN Paragames XI 2022, di Surakarta, Jawa Tengah, Kamis (7/4). Sebanyak 14 cabor yang disurvei ada di Karanganyar, Sukoharjo maupun Surakarta.</p> <p>https://m.mediaindonesia.com/olahraga/484239/kementerian-pu-pera-lakukan-survei-kesiapan-asean-para-games</p> <p>https://www.antaranews.com/berita/2807653/tim-kementerian-pupr-survei-14-venue-persiapan-apg-2022-di-solo</p> <p>https://jateng.tribunnews.com/2022/04/07/kementerian-pupr-survei-sejumlah-venue-asean-para-games-di-kota-solo</p>

Judul	PUPR Anggarkan Rp 12,3 M untuk Rusun Universitas PGRI Semarang	Tanggal	8 April 2022
Media	Investor Daily, Halaman 11		
Resume	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) menyiapkan anggaran Rp 12,3 miliar untuk pembangunan rumah susun (rusun) mahasiswa yang akan menjadi calon guru di Universitas PGRI Semarang, Jawa Tengah. Direktur Jenderal Perumahan Kementerian PUPR, Iwan Suprijanto mengatakan, pembangunan rusun ini dalam rangka mendukung peningkatan sumber daya manusia (SDM) bagi generasi muda Indonesia melalui pembangunan rumah susun (Rusun) untuk mahasiswa.		

PUPR Anggarkan Rp 12,3 M untuk Rusun Universitas PGRI Semarang

JAKARTA - Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) menyiapkan anggaran Rp 12,3 miliar untuk pembangunan rumah susun (rusun) mahasiswa yang akan menjadi calon guru di Universitas PGRI Semarang, Jawa Tengah.

Direktur Jenderal Perumahan Kementerian PUPR, Iwan Suprijanto mengatakan, pembangunan rusun ini dalam rangka mendukung peningkatan sumber daya manusia (SDM) bagi generasi muda Indonesia melalui pembangunan rumah susun (Rusun) untuk mahasiswa.

"Kementerian PUPR sangat memperhatikan kualitas pendidikan di Indonesia dengan membangun Rusun untuk para mahasiswa yang akan menjadi calon guru di Universitas PGRI Jawa Tengah," ujar Iwan Suprijanto, dalam keterangan tertulisnya, Rabu (6/4/2022).

Menurut Iwan, fasilitas di unit hunian rusun yang dibangun Kementerian PUPR sangat lengkap. Setiap unit hunian telah dilengkapi meubelair yang lengkap seperti tempat tidur, lemari pakaian serta meja dan kursi belajar serta kamar mandi dalam.

Hal tersebut dilakukan PUPR untuk menyediakan hunian yang layak dan nyaman untuk para generasi milenial termasuk para mahasiswa agar lebih fokus dalam belajar dan menuntut ilmu di perguruan tinggi.

"Kami harap Rusun ini segera dihuni dan dikelola dengan baik oleh pihak perguruan tinggi sehingga dapat menciptakan Sumber Daya Manusia (SDM) yang berkualitas dan berdaya saing. Pola hidup di Rusunawa akan ikut membentuk karakter dan budaya para generasi milenial dan faktor lingkungan sangat berpengaruh," harapnya

Kepala Balai Pelaksana Penyediaan Perumahan (P2P) Jawa III, M Salahudin Rasyidi menambahkan, rusun Universitas PGRI Semarang ini dibangun oleh Satker Penyediaan Perumahan Provinsi Jawa Tengah Direktorat Jenderal Perumahan Kementerian PUPR pada tahun 2020 hingga 2021 dengan metode *Multi Years Contracts* (MYC). Rusunawa Universitas PGRI Semarang (UPGRIS) juga telah dilaksanakan di Semarang, Jawa Tengah pada tanggal 29 Maret 2022 lalu.

Rusun Universitas PGRI dibangun satu twin-blok dengan ketinggian tiga lantai dan memiliki 43 kamar dengan meubelair seperti meja kursi belajar, tempat tidur dan lemari pakaian serta saluran listrik dan air. Unit kamar yang ada terdiri atas 41 unit kamar serta 2 unit kamar untuk penyandang disabilitas. Rusun ini memiliki daya tampung 168 mahasiswa.

Pada 2018, PUPR juga membangun satu *twin block* rusun untuk Universitas PGRI senilai Rp 11,77 miliar yang lokasinya tidak jauh dengan rusun sekarang. Rusun tersebut dibangun setinggi empat lantai dengan unit hunian tipe 24 sebanyak 50 unit. "Total anggaran untuk pembangunan Rusunawa para calon guru ini senilai Rp 12,3 miliar," ujarnya.

Rektor Universitas PGRI, Muhi menyatakan, pihak kampus sangat berterima kasih atas pembangunan Rusun mahasiswa dari Kementerian PUPR ini. Rusun ini juga bisa menjadi tempat tinggal para mahasiswa yang nyaman, bersih dengan biaya sewa yang murah, dan terjangkau. **(imm)**